

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LEGALES et JUDICIAIRES

INSERTIONS: Annonces: la ligne... Réclames... Faits divers...

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois... Six mois... Un an...

Table with financial data: BOURSE DE PARIS, 20 JANVIER (Service gouvernemental). Columns include bond types and prices.

DEPECES COMMERCIALES: Service particulier du Journal de Roubaix. New-York, 21 Janvier. Change sur Londres...

DEPECES AFFICHEES A LA BOURSE DE ROUBAIX: Liverpool, 21 Janvier. Cotons: Ventas 12,000 b.

ROUBAIX 21 JANVIER 1876.

Bulletin du jour: La Commission de permanence s'est réunie hier. On a beaucoup questionné le ministre de l'intérieur...

Feuilleton du Journal de Roubaix DU 22 JANVIER 1876.

Les Filles du Colonel: Elle devint tour à tour violette et verte, elle parut oppressée, elle ouvrit une fenêtre...

des sceaux. « Les préfets gardent le droit d'accorder ou de retirer l'autorisation de colportage... »

Une dépêche nous apprenait, hier soir, la mort subite de M. Ernest de la Rochette, sénateur.

En attendant, l'Agence Havas, dont les renseignements nous paraissent puisés aux meilleures sources...

M. Gambetta est arrivé à Arles le 19, à midi, avec M. Challemel-Lacour.

dame, qu'au danger proprement dit qu'elle lui avait indiqué, se retira discrètement. avec la permission de revenir le lendemain s'informer de cette délicate santé, compromise par sa faute.

Le Temps, revenant sur la délibération du cabinet anglais relativement à la note du comte Andrassy, publie les détails suivants: « D'après des renseignements particuliers... »

Programme contre programme.

Un certain nombre d'électeurs sénatoriaux — tous n'y étaient pas, car tous n'avaient pas été appelés, au grand mécontentement des oubliés — se sont réunis lundi à Paris...

Eh bien, la révolution ne dira pas qu'elle n'a pas ses coudees franches. Les adeptes ne diront pas qu'ils sont persécutés: ils parlent en toute liberté...

Quand nous voyons que, en plein Paris, de pareilles doctrines s'affirment et que la loi est impuissante pour en paralyser le pernicieux enseignement...

qu'ils filent, dit-elle durement. Le commandant Adalbert de Poitevy rentra chez lui d'un pas tranquille en pensant que le mari de Mariette en avait été pour ses frais d'attente...

se répétant partout? Il a produit un manifeste du chef de l'Etat adressé aux Français et contenant de sages conseils à l'occasion des élections.

Nous ne sommes pas de ceux qui attendent un mot d'ordre pour parler et qui ne prennent de résolutions qu'après en avoir vu l'exemple...

ALEXANDRE WATTEAU.

La Revue du monde catholique, dans son numéro du mois de janvier, approuve la retraite des princes d'Orléans de la vie politique.

du Pont-l'Évêque, tandis qu'il avait l'habitude, à ce moment-là, de parader à cheval sous les fenêtres de Judith...

Cette union de la Maison de France vient, d'ailleurs, à un moment où elle est plus désirable que jamais.

CHRONIQUE

La Nouvelliste de Rouen a reçu de M. Pouyer-Quertier la lettre suivante: Rouen, 18 janvier.

Monsieur le directeur. J'ai l'honneur de vous faire connaître que mon nom a été compris, par erreur, dans la liste sénatoriale du comité de l'Appel au peuple.

La Patrie a raconté hier soir une anecdote assez piquante: si quelques détails sont inexacts, nous avons des raisons de croire que le fond est vrai.

Le collaborateur du grand journal se défendait le mieux possible contre ces coups d'encensoir.

M. Thiers continua: — Le journal (il le nomma) qui était à mon service n'a plus d'influence; il est usé...

agricoles et de personnalités agrestes. M. de Poitevy sauta à terre, jeta les rênes à son groom, et pénétra dans la maison en promenant autour de lui un regard surpris et railleur.

d'être si vertement jugés par M. Thiers, allait se retirer.

L'ancien président le retint: — Vous avez dans votre journal, lui dit-il, un de vos collaborateurs, jeune comme vous et de beaucoup de talent aussi...

Chronique Parisienne: « Quel drôle de monde ! » s'écriait Arnal dans je ne sais plus quel vaudeville.

« Monsieur le rédacteur, écrit aussitôt l'honorable député, suffoqué d'indignation, un reporter du Petit Moniteur universel mal renseigné ou mal intentionné me traite de conservateur ! »

« Attendu que le requérant a été publiquement qualifié de conservateur par le Petit Moniteur universel; »

« S'entendre, le Petit Moniteur universel, condamner en vingt cinq mille francs, — au lieu de cinquante — s'il était le grand Moniteur. Tout est relatif. A bon entendre, salut ! »

Le soir même, une avalanche de lettres, la plupart non affranchies, ô douleur ! tombe sur la table de travail de M. Auguste Vacquerie...

sie pour déranger Mme Myonnet. Vous lui direz, je vous prie... Non, non, Monsieur... Madame serait certainement fâchée... veuillez entrer... les fermiers attendront.